
Pourquoi un tél fléau ?
Le monde a déjà connu des fléaux de différentes origines. La Bible nous en décrit plusieurs
dont les dix plaies survenues en Égypte. Ce qui se passe actuellement dans le monde entier ne
se résume pas seulement en un virus mais est composé d’un ensemble de plaies. 
Premièrement nous sommes touchés par une épidémie mondiale
Deuxièmement nous sommes tous affectés parce que notre liberté nous a été confisquée. Nous
ne pouvons plus visiter nos anciens,  ni  voyager,  nous ne pouvons plus nous réunir.  Nous
étions habitués à tant de choses dont nous devons évidemment nous passer. 
Troisièmement une énorme crise économique se profile.
De plus  ces  fléaux ne concernent  pas seulement  ceux  qui  ne connaissent  pas  Dieu,  mais
également les rachetés, les croyants. 
En regardant de près les dix plaies sur l’Égypte, nous constatons que les trois premières ont
touché à la fois le peuple d’Israël et les Égyptiens. C'est seulement à partir de la quatrième,
qu'une séparation a lieu : le peuple d’Israël est épargné et le jugement tombe uniquement sur
les Égyptiens. 
Comment Dieu agit-il ? Quand envoie-t-il une plaie qui touche autant les non croyants que les
croyants ? Quand épargne-t-il le peuple de Dieu ?
Dieu donne une réponse quand il  parle au roi  Salomon après la dédicace du temple en 2
Chroniques 7.12-14 :
Et l’Éternel  apparut de nuit à Salomon, et lui dit : J’ai entendu ta prière  (une prière qui
demandait la bénédiction), et je me suis choisi cet endroit comme lieu de sacrifice. Si je ferme
les cieux et qu’il n’y ait pas de pluie, et si je commande à la sauterelle de dévorer la terre, et
si j’envoie une épidémie parmi mon peuple, et que mon peuple, qui a été appelé de mon nom,
s’humilie,  et prie,  et  cherche  ma  face,  et  revienne  de  ses  mauvaises  voies,  moi  aussi
j’écouterai des cieux, et je pardonnerai leur péché, et je guérirai leur pays.
Dieu envisage trois possibilités pour discipliner les humains :
1.  Fermer  les  cieux,  c'est-à-dire  permettre  une  famine  provoquée  par  un  phénomène
climatique.
2. Des sauterelles, c'est-à-dire permettre une famine provoquée par un problème biologique.
3. Une épidémie, c’est-à-dire un problème sanitaire dû à un fléau qui rend les gens malades
avec un risque élevé de contagion.
Dieu envoie de telles épreuves parce qu'il attend des réactions de la part de ceux qui sont
disciplinés.
1. Qu’ils s’humilient, c.-à-d. qu’ils reconnaissent qu’ils ne maîtrisent rien et que Dieu est seul
maître.
2. Qu’ils prient, c.-à-d. qu’ils prennent directement contact avec Dieu pour lui parler.
3. Qu’ils cherchent sa face, c.-à-d. qu’ils aspirent à Sa présence et à la communion avec Lui.
4. Qu’ils renoncent à leurs mauvaises voies, c.-à-d. qu’ils se détournent de leur mode de vie
sans Dieu, ou loin de Dieu, en faisant un demi-tour complet.
Alors, Dieu fait la promesse suivante :
1. J’écouterai, c’est seulement à ce moment-là que Dieu écoute.
2. Je pardonnerai leur péché. S'ils reconnaissent leurs fautes, alors il y a pardon.
3. Je guérirai leur pays.
Nous avons l'opportunité de nous humilier, de prier, de chercher la présence de Dieu et de
revenir à lui pour qu'il puisse écouter, pardonner, guérir.
Où en est l'horloge de Dieu ? Nous ne savons pas quand le Seigneur vient, mais il nous dit :
Quand ces évènements commenceront à arriver, regardez en haut et levez la tête, parce que
votre délivrance approche. 
Encourageons-nous mutuellement dans l'attente du retour de notre Seigneur. Bonne journée
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